



黒島魂

～しまごころ～

「みがきあい(キラキラ)」

「ささえあい(ニコニコ)」

「わかりあい(ワクワク)」

前期終業式

本日、前期終業式を行いました。昨年度に続き、新型コロナウイルス感染症と向き合う毎日でしたが、学校にはいつも子供たちの笑顔があふれていました。保護者の皆様の温かい見守りに心より感謝申し上げます。

明日から3日間の秋休みに入ります。本日の講話で前期の振り返りと、後期の目標を考えるよう話をしていますので、ご家庭でも一言お声かけいただきますと幸いです。

前期のご支援・ご協力誠にありがとうございました。

皆さんおはようございます。

月日が過ぎるのは本当に早く、今日は前期の終業式、令和3年度も半分が終わりました。

今日は、3つの「あい」言葉と一緒に前期の振り返りをしましょう。

まず、キラキラ「みがきあい」です。4月に、頭と心と体を磨いてキラキラ輝く人になってくださいとお話していましたが、どうですか？この半年間、勉強、運動、生活面で自分自身を鍛えてきたことで、皆さんの輝きは確実に増えています。ダイヤモンドなどの宝石は、磨けば磨くほどその輝きを増していきます。皆さんは、将来の日本を支える宝です。つらいこと、苦しいことにこそ積極的にチャレンジし、磨いていくことでもっともっとキラキラ光り輝いてください。

次に、ニコニコ「ささえあい」です。4月に、きまりを守り、まわりの人たちのことを考えて、みんながニコニコ安心して過ごせる学校を作りましょう、とお話していましたが、どうですか？この半年間、学校はとてもしっかりしていました。大きな事故や怪我もなく、みんな毎日ニコニコ笑顔で過ごしてくれました。皆さんの笑顔を見ると、先生たちは嬉しくなります。皆さんからたくさん元気もらった前期でした。お礼を言います。「ありがとう。」後期もたくさん皆さんのニコニコ笑顔を見せてください。

最後に、ワクワク「わかりあい」です。4月に、ふるさと黒島の良さをもっと知って、もっと好きになって、いっぱいワクワクしてください、とお話していましたが、どうですか？新型コロナウイルス感染症の影響で、思うように活動ができないことが多くありましたが、「ふるさと黒島学」などの学習をととして、皆さんのワクワクは増えていっていることと思います。校長先生も、この半年は、黒島について、毎日発見があり、いつも「ワクワク」していました。ふるさと黒島のことをもっとたくさん知って、一緒にワクワクしましょう。

メジャーリーグで大活躍した二刀流大谷翔平選手は高校時代「ドラフト1位で8球団から指名されること」という具体的な目標を立て、そのために必要なことを8つ決めて、そのために何をするのかを、それぞれ8つずつ考え、それを目標達成シートに記録していたそうです。

明日から、たった3日間ですが、秋休みになります。この秋休み中に、皆さんも3つの「あい」言葉について、後期は何をがんばるのかを考えてみてください。できればそれを目標として紙に書いておうちのいつでも見える場所にはっておくといいかもしれませんね。以上でお話を終わります。



10月5日（火）後期課程の生徒は、佐世保市中学校体育大会駅伝競走に参加しました。10月にしては、気温が高い過酷な状況でしたが、全員自分の区間を走り切ることができました。（全員自己ベスト更新！！）応援ありがとうございました。

通知表について

本日子供たちに通知表「9年間のあゆみ」を持たせています。

この通知表ですが、前期の学校の諸活動の中で、担任が見取った子供の成長の一部について、保護者の方にお知らせしたものです。ぜひそのがんばりを褒めてあげてください。その上で、仮に課題があれば、その解決に向け必要なことは何か、子供自身に考えさせてみてください。子供たちが生きる未来社会は、予測困難と言われており、主体的思考力や判断力、表現力や創造力等の資質・能力が必要とされています。保護者の皆様には、子供の考えを、ご傾聴いただき、ご助言等いただきますと、後期に向けた何よりの励みになると思います。

どうぞよろしくお願ひします。

※ 評価の観点の変更等については、育友会理事会及び6月30日配付の学校だよりでお知らせしています。（学校だよりはホームページ掲載中です。）